

Pressemitteilung

Nr.: 17/2024

Berching, den 07.07.2024

Auskunft erteilt: Stadtmarketing
Telefon: 08462/205-51
E-Mail: platzek.veronica@berching.de
Presseverteiler: regional

PLATZfest trotz Platzregen

Nina Chuba, die Backstreet Boys, die Spice Girls, Abba, Green Day und noch viele weitere Stars waren am 6. Juli zu Gast in Berching, denn die BAYERN 3 Band brachte nicht nur beste Partystimmung in die Altstadt, sondern wusste zugleich das Publikum in ihren Bann zu ziehen.

Das dritte PLATZfest trotzte dem teils sehr regnerischen Wetter. Die, die nicht dabei waren, haben einen Partyabend vom Feinsten verpasst. Als ab 20.30 Uhr die BAYERN 3 Band auf die Bühne kam und mit ihrer Show loslegte, war der Himmel trocken und die Gäste fanden sich nach anfänglicher Schüchternheit auf der Tanzfläche und feierten gemeinsam bis zum Schluss. Die bekannte Band spielte ohne Pause Hits von heute und aus den vergangenen Jahrzehnten. Nahezu jeder konnte textsicher viele Hits mitsingen. Das noch recht junge Fest inmitten der historischen Altstadt entwickelt sich nach und nach weiter. Der Aufbau der Essens- und Getränkestände wurde dieses Jahr verändert, sodass ein größerer Platz für Bestuhlung und zum Feiern entstand. Die bereitgestellten Biertische inkl. Überdachung wurden sehr gut angenommen, andere standen an den Verkaufsständen der verschiedenen Anbieter, darunter Berchinger Wirte, Vereine und weitere Betreiber, und ließen es sich gut gehen. Vormittags versprach das Wetter einen wundervollen Sommertag, die angekündigten Gewitter und Regenschauer wollten sich nicht mehr verziehen. Trotz der Prognose wurde alles aufgebaut, um für die Gäste vorbereitet zu sein. „Dass das Wetter uns dieses Jahr nicht in die Karten spielt, ist vor allem für die Verkaufsstände bitter“ äußerte sich Veronica Platzek, die das Fest zum dritten Mal organisierte. Es freue sie sehr, dass die Stimmung untereinander gut war und alle an einem Strang gezogen haben, denn für das Wetter könne man nichts. Das PLATZfest hat mit Konzertcharakter erneut bewiesen, dass in Berching die Altstadt auch als Stadtfest-Feiermeile bestens geeignet ist. Das PLATZfest gibt es seit 2022 und soll nach Platzek immer am ersten Samstag im Juli stattfinden. „Ein fester Termin im Veranstaltungskalender ist wichtig, um das Fest zu etablieren. Ich lade alle aus Nah und Fern ein, beim nächsten PLATZfest mit Konzertcharakter zusammen zu feiern. Ein großer Dank geht auch an die HUBER SE für die Unterstützung der diesjährigen Ausgabe des PLATZfestes.“



Als nächstes steht die BR-Radltour am 30.7.24 im Fokus. Die BAYERN 3 Band wird auch hier wieder für Stimmung sorgen, bevor ClockClock mit ihren Hits für Begeisterung sorgen wird.



Bildunterschrift: Die BAYERN 3 Band war dieses Jahr für den musikalischen Part verantwortlich. Es kamen alle auf ihre Kosten.

Quelle: Veronica Platzek

